



## NOMADMUSEUM - VSL SYMPOSION LINDABRUNN

Traditionell versteht sich der VSL als zeitgenössischer Kunstbetrieb im Landschafts- und Siedlungsgebiet. Namhafte nationale wie internationale Kunstschafter nutzen Steinbruch und Landschaft als experimentelles Labor für Kunst und Architektur. Ausgehend von einem Skulpturenpark, der von Bildhauern seit 1968 geschaffen wurde, entwickelte sich Lindabrunn zu einer Produktionsstätte künstlerischer Experimente aller Gattungen, losgelöst von der Vorherrschaft einer einzigen künstlerischen Disziplin. Hier werden „Work-in-process“- und „Work-in-progress“-Konzepte sowie soziokulturelle und Langzeitprojekte realisiert. Themen sind stets Raum und Landschaft als Existenzgrundlage aller. Die Arbeiten werden der Öffentlichkeit präsentiert, wenn die Kunstschafter es für sinnvoll halten, daher gibt es in Lindabrunn keine fixe Programmschiene. Interessierte ersucht der VSL ihn auf seiner Homepage [www.vsl.or.at](http://www.vsl.or.at), der Webcam <http://82.218.28.108> oder am Symposionsgelände zu besuchen.

*Traditionally the VSL sees itself as a contemporary arts enterprise in the countryside and settlement area. Famous national and international artists use the quarry and the landscape as an experimental lab for art and architecture. Starting as a sculpture park, which has been created by sculptors in Lindabrunn since 1968, Lindabrunn became a production workshop for artistic experiments of all genres, removed from the predominance of one single artistic discipline. Here concepts of "work in process and progress" as well as socio-cultural and long-term projects are realised. The subject is always space and landscape as the existential basis of everyone. The works are presented to the public when the artists consider it appropriate, so in Lindabrunn there is no fixed programme. The VSL invites anyone interested to visit its homepage at [www.vsl.or.at](http://www.vsl.or.at), the webcam at <http://82.218.28.108> or the symposium complex.*

Start-up-Veranstaltung	21 – 23 06 2012
Open-Air Gallery, Ausstellung am Symposionsgelände	23 06 – 31 10 2012
Herbstsalon – Präsentation der Künstlerarbeiten 2012	09 / 10 09 2012
Ausstellung der Kunstprojekte 2012 am Symposionsgelände	10 09 – 31 10 2012
Tage der offenen Ateliers	13 / 14 10 2012
Führungen (auf Anfrage)	01 05 – 31 10 2012

Während der Veranstaltungen unterschiedliche Öffnungszeiten – siehe Website

Steinbruchstraße 25    2551 Enzesfeld-Lindabrunn    +43 (0) 699-1 10 70 750    [forum@symposion-lindabrunn.at](mailto:forum@symposion-lindabrunn.at)    [www.vsl.or.at](http://www.vsl.or.at)

